



ジェーアールバス関東会社の 2021年度「年末手当1.2ヶ月」低額回答に レールの仲間からも怒りの声が寄せられています！

【仲間からの声】

昨年の年末手当は1.8ヶ月だったと思う。そこから更に0.6ヶ月も下げるなんて許せない！

いままで年間5ヶ月出ていたと聞いたが、生活ができない人が出てくると、離職が進んで経営自体が成り立たなくなるのではないのでしょうか。



回答書を見たが、**リスタート踏み出す力も、黒字化へ果敢にチャレンジする力も出ないでしょう...**

回答書も本体と似たり寄ったりだ！黒字化、チャレンジ、生活できなかつたらそんなことできませんよ。



やはり経営というのは、**人材には人財で金をかけるのではなくて、人罪のように罪をかぶせるんですね！**

いくら会社が黒字になっても、自分の家の家計が赤字になったら、その会社に働いていても意味がない！だから再申し入れに応えるべきだ！

等々、様々な意見が寄せられています！

黒字化を目指すことは企業として当然ですが、働く人が安全に仕事が出来て、安心して生活を送ることができなければ、会社を黒字にしていくために頑張ろうとなりません。

【バス関東で働く皆さん】

一人で騒いでも賃金や労働条件を上げることは出来ないことは会社回答を見れば明らかです！だからこそ、JR東労組に結集して、バス関東本部と共にたたかうことが重要です。



千葉地本はバス関東の申3号「緊急再申し入れ」を支持します！

要求実現に向けて、JR東労組バス関東本部に結集し、満額獲得を目指そう！